



2/4 大きな花のカーペットが完成

約16,000鉢のピオラを並べて1枚の大きな絵を作るイベント、「フラワーカーペット尾道2017」が、千光寺公園ふれあい広場で行われました。今年は尾道市立大学の学生有志が「映画」をテーマにデザインを考案しました。学生や一般のボランティアが参加し、みんなで協力して1枚のカーペットを作りました。



2/5 尾道が生産量全国1位 ネーブルを使った手みやげ品

尾道産ネーブルを使った「尾道の手みやげ品」をテーマに開催する「2016尾道スイーツコンテスト」。5回目の今回は、一般参加の「まちかど審査」を初めて開催し、先着100人が全6品を試食後、1点を選び投票しました。投票した人からは、食べ応えがあった、柑橘が苦手でもおいしく食べられた等の感想が寄せられました。



2/12 親子で雪を楽しみました

尾道本通り商店街の冬の風物詩として、今年で6回目の開催となる「おのみち雪まつり」。庄原市から10トントラック3台分の雪が尾道商業会議所記念館広場へやって来ました。雪だるま作りやソリ遊びなどで元気いっぱい遊ぶ子どもたちの姿が多く見られました。温かい豚汁の販売などもあり、たくさんの親子連れでにぎわいました。



2/14 手づくりおひなさまとハイ、チーズ!

東尾道子育て支援センターで、未就園児を対象におひなさま作りがありました。参加した子どもたちは、はさみやのりを上手に使い、折り紙で作ったお内裏様とお雛様にそれぞれクレヨンで顔も描きました。「お家に飾ろう」と、出来上がったおひなさまに大満足。家族で楽しいひなまつりを過ごせたでしょうか。



2/6 台湾・嘉義市の子どもたちと交流しました

台湾・嘉義市立北園国民小の児童11人が日比崎小学校を訪れ、交流会が行われました。両校はかねてよりインターネット電話を活用した交流などを行っており、児童の来校は今回で2度目です。この日は、全体会や5・6年生との交流授業のほか、茶道や和太鼓など伝統文化クラブの体験などを行い、交流を深めました。



2/10・12 南久保地区活性化イベント「街は博物館」

尾道市立大学生の有志でつくる『尾道【楽・学】サロン』が、八坂神社で南久保地区活性化イベント「街は博物館」を開催しました。新開地区を中心に行われた「街巡りツアー」では、学生ガイドが独自の視点で説明を行い、街の歴史を楽しく学ぶことができました。会場ではミニチュア三体神輿やオリジナル缶バッチの制作体験も行われました。



2/15 修学旅行先で開催! 尾道物産展「おのみちフェア」

久保中学校の生徒による模擬会社「おのみち瑠璃カンパニー」が、修学旅行先の東京都で、尾道物産展「おのみちフェア」を開催しました。市内企業から仕入れた商品や柑橘類を販売したほか、パネルを使って尾道の観光コースを紹介するなど、文化・観光のアピールも行いました。生徒たちは通行人に自ら声を掛け、積極性を発揮していました。



2/19 元気にスタート 向島駅伝

春の近づく快晴の中、「第37回向島駅伝大会」が開催されました。中学生から一般まで61チーム約500人が参加し、潮風かおる向島島内のコースを駆け抜けました。沿道には地域の人や保護者などが応援に駆け付け、通り過ぎる選手に暖かい声援を送っていました。